

Es ist nie
der richtige Zeitpunkt,
es ist nie der richtige Tag,
es ist nie alles gesagt,
es ist immer zu früh!

Und doch sind da Erinnerungen,
Gedanken, Gefühle, schöne Stunden,
Momente, die einzigartig und unvergessen bleiben.

Diese Momente, gilt es festzuhalten, einzufangen und im Herzen zu bewahren.

Traurig nehmen wir Abschied von unserer Mutter, Grösi, Schwester, Schwägerin, Tante, Cousine und Freundin

Heidi Stadler-Studerus

28. Juli 1938 – 27. Dezember 2020

Du hast uns überraschend nach den schönen Weihnachtstagen verlassen.
Deine Liebe, Deine positive Lebenseinstellung, Deine bodenständigen Ratschläge und Deinen Humor werden uns immer begleiten.

Wir vermissen Dich.

Esther und Beat Sonderegger-Stadler
mit Remo, Marco und Kay
Patricia Gingg-Stadler
mit Andrej und Deborah
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Zur Gedenkfeier sind alle herzlich eingeladen. Sie wird im Frühsommer 2021 im Garten an der Werdstrasse 2 in Dietikon stattfinden, sobald es die Corona-Massnahmen zu lassen.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Stiftung Kinderspital Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner, Postkonto 80-60699-1 (IBAN CH98 0900 0000 8006 0699 1).

Traueradresse Familie Sonderegger-Stadler, Werdstrasse 2, 8953 Dietikon